



理念

- 1、乳幼児期の子どもの最善の利益を守る保育園
- 2、親・地域の多様な子育ての要求を受け止め、
助ける保育園
- 3、すべての子どもたちが健やかに育ち、すべての
ものの生命を大切にし、平和な社会をめざす保育園

めざす子ども像

- 1、心身ともに健康な子ども
- 2、自分の要求を持ち、豊かに表現し
実現しようとする子ども
- 3、自分を大切にし、仲間を大切にする子ども

保育目標

- 1、子どもの人格を尊重し、子どもの一人ひとりの発達を援助する
- 2、保護者と子育てを共同する保育園の社会的役割を果たす
- 3、保育園の社会的役割を果たす

夏の終わり

テーナジ・シャーンドル

夏の終わりだ

丘のかけから

くもまたくもが

立ちのぼる

遠くへ行く

空の

青

はっぱはどれもかさついで

しげみのうしろから

風が

とびだす

原っぱをこえて

あーもったいないな

あーもったいないな

夏はもういつてしまう

一本の草の

さきっぽで

てんとう虫がなく

ちいさい子とおかあさんのための詩集

1 著



猛暑猛暑の夏、にぎやかなセミの鳴き声も勢いがなくなり、夏の終わりをを感じる今日この頃です。夏の間は水遊び泥遊びで過ごすことが多くありました。毎月行っている、地震や火事を想定した避難訓練を8月は水遊びの最中に設定して行いました。先月の避難訓練で幼児さんには地震が起こったときにすぐにとるポーズとして「だんごむしポーズ」のことを伝えたので、そのことを質問するとすかさず「だんごむしポーズ」と答えていました。それはどうしてという質問にも、「頭を守るため」と理由も覚えていました。さすがだなと思わず顔がほころび嬉しくなりました。

コロナウイルス感染症の対応については、世田谷区の方針を基に、随時知らせていきます。現状ではそれぞれが健康管理に気を付けています。それでも仕事の性質上、食事をあげたり、寝かせたり、子どもがだっこを求めたらだっこに応えます。生活を共に過ごす場であることから、3密状態にしないということには無理があります。世間では感染した人を誹謗中傷するニュースも流れて心が痛みます。寛容な精神をもって、今の時期を乗り越えていけたらと思います。

9月の予定

- 4日(金) 5才児 プラネタリウム鑑賞 …送迎は貸し切りバスを利用し、教育センタープラネタリウム内もその時間は貸し切りになっていますので、当園の関係者以外と接触することがありません。また感染症対策にも万全に配慮した上で行います
- ※引率者…岡本、駄木 同行者…カメラマン
- ※当日、出発前に他のクラスもカメラマンの撮影があります
- 10日・24日(木) 健康診断
- 17日(木) 身体測定

お知らせ

遠足について

9月30日に予定していました3才遠足は、10月7日の4、5才遠足の日に合同で行います。また、その日は園内で楽しめるような「遠足ごっこ」というイベントになります。

*9月3日(木)午後より
門扉の暗証番号を変更します。
番号はクラスの担当に聞いて
下さい。

*メールアドレス登録
のご協力ありがとうございました。

